

Vendredi 21 septembre

Cette semaine nous avons travaillé avec Éric, un maître qui a remplacé Philippe pendant qu'il travaillait au bureau. Nous avons fait nos ateliers.



Et puis vendredi c'est Sylvette qui nous a fait travailler. Elle nous a lu le livre « le machin », c'était rigolo.



Vendredi 28 septembre

Lundi on a commencé l'entraînement pour le courseton : il ne faut pas courir trop vite mais il faut pouvoir courir longtemps sans être fatigué. Les petits courent une à trois minutes, les moyens entre trois et cinq et les grands entre cinq et dix.



Et puis lundi les enfants du mois de septembre ont préparé un gâteau noisette avec Virginie Pour leur anniversaire. Ils ont soufflé leur bougie s mardi. Le gâteau était très bon. On en a repris.



Jeudi c'est Sandra une maîtresse qui nous a fait travailler parce que Philippe avait encore du travail au bureau. Elle a lu « les musiciens de Brême », c'est un conte avec des animaux de la ferme.



Enfin vendredi nous avons fait l'exercice d'évacuation incendie. Il y a eu la sirène très forte et il fallait sortir tout de suite mais calmement et bien rangés avec le maître. C'était pour savoir quoi faire si un jour il y a un vrai feu.